



70チームが参加して 第7回富士駅伝競走大会

第7回富士駅伝競走大会を12月8日、富士見台団地で行いました。中学・高校・一般の部に70チームが参加して脚力を競いました。なお、各部の優勝チームは次のとおりです。

- 中学校の部 鷹岡中学校
(1時間21分13秒)
- 高校の部 橋高校(静岡市)
(1時間19分58秒)
- 一般の部 東洋レーヨン三島
(1時間12分43秒)

公設地方卸売市場の建設に着手

台所と生産者を結ぶ公設地方卸売市場の起工式を12月9日、田島地先の建設地で行いました。この市場は富士・富士宮・富士川にある既存の市場を整備統合して、大型化するもので、事業費約30億円をかけて昭和51年4月開設をめどに工事を進めていきます。なお今年度は、卸売場や管理事務所、構内舗装などを行います。



手づくりのしめ飾でお正月を

既製品ばかりの昨今、正月のしめ飾りは自分でつくったものをしようと、富士高令者学級では12月14日 富士公民館で、おかげ講習会を開きました。講習会には50人が参加し、村松純夫さん(宮島)の指導で、輪飾りや内飾り、ごぼうなどをつくりました。参加者のほとんどがしめ飾りづくりは初めてとあって、なかなか思うように形ができず苦労していました。